

Nr. XIX. GP.-NR
1678 /J
1995 -07- 13

ANFRAGE

der Abgeordneten Dr. Stippel
und Genossen
an den Bundesminister für Wissenschaft, Forschung und Kunst
betreffend Förderungsmittel für die Österreichische Forschungsgemeinschaft

Die Österreichische Forschungsgemeinschaft erhält 1995 an Subventionen 4,5 Mio. Schilling, führt aber offensichtlich keine eigenen Projekte durch, sondern agiert als Nebenorganisation zum FWF.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für Wissenschaft, Forschung und Kunst daher nachstehende

Anfrage:

1. Wieso bekommt die von den Funktionären der österreichischen Volkspartei dominierte Österreichische Forschungsgemeinschaft Förderungsmittel in der Höhe von rund 4,5 Mio. Schilling, obwohl diese Vereinigung keine eigenen Forschungsarbeiten durchführt?
2. Wieso fördert die Österreichische Forschungsgemeinschaft Forschungsprojekte, und nach welchen Kriterien werden diese Projektmittel vergeben, obwohl bekanntlich der Fonds zur Förderung der wissenschaftlichen Forschung die durch Bundesgesetz eingerichtete international anerkannte Forschungsförderungseinrichtung für die Grundlagenforschung ist?